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Comentario: Fuè un dia lleno de muchas emociones, los 4 maestros que estuimos en 

equipo realmente fue como un proceso de orientación a las situaciones que estábamos 

pasando, gracias por brindarnos esos espacios de “Dialogo”, la valorización docente en gestión 

emocional, debería de ser una de la prioridades del gestor educativo.  


